

Kebijakan pribadi

Kebijakan Privasi ini dirancang untuk membantu Anda dengan memahami bagaimana LELE ("LELE", "Lite Eco Ledger Elements", "kami", "kita" atau "kami") mengumpulkan, menggunakan dan mengungkapkan informasi yang Anda berikan kami ketika mengakses atau menggunakan situs web, www.e-chain.id .

Perubahan Kebijakan Privasi

Kami dapat mengubah Kebijakan Privasi ini atas kebijakannya kami setiap saat. Revisi terhadap Kebijakan Privasi ini akan diposting di halaman rumah dari Website kami. Ini merupakan kewajiban Anda untuk secara berkala mengunjungi Website kami untuk meninjau setiap perubahan yang dapat dilakukan untuk Kebijakan Privasi ini. Jika Anda tetap menggunakan Website kami merupakan persetujuan Anda untuk terikat oleh setiap perubahan pada Kebijakan Privasi ini. Jika Anda tidak setuju dengan Kebijakan Privasi ini, Anda tidak diizinkan untuk menggunakan Website kami dan jalan Anda satu-satunya adalah untuk tidak menggunakan Website kami.

Informasi apa yang Kami Kumpulkan?

Ketika Anda mengunjungi Website kami, Anda dapat memberikan kami dua jenis informasi: informasi pribadi yang Anda secara sukarela mengungkapkan yang dikumpulkan secara individual; dan informasi yang dikumpulkan secara otomatis ketika Anda menggunakan Website kami atau layanan yang tersedia pada website kami (secara kolektif, "Informasi").

Apa Informasi Pribadi?

Informasi pribadi yang dikumpulkan hanya bila secara sukarela ditawarkan dan hanya untuk tujuan yang jelas diidentifikasi pada website kami. Informasi pribadi berarti informasi yang unik untuk Anda, seperti Anda:

Nama

Nama pengguna

alamat-mail E

alamat Cryptocurrency

Alamat surat

informasi pribadi lain yang memilih untuk memberikan

Dengan memberikan kami informasi pribadi Anda, Anda juga menyetujui untuk kita untuk mengumpulkan, tahan, menggunakan dan mengungkapkan informasi pribadi Anda sesuai dengan Kebijakan Privasi ini. Selain memberikan informasi sebelumnya, jika Anda memilih untuk sesuai lebih lanjut dengan kami melalui e-mail atau melalui bagian "kontak" Website kami, kami akan menyimpan, menggunakan dan mengungkapkan isi pesan Anda bersama-sama dengan alamat e-mail Anda dan tanggapan kami.

Apa Informasi yang Dikumpulkan secara otomatis?

Bila Anda menggunakan Website atau layanan kami tersedia di website kami, kami secara otomatis mengumpulkan informasi dari perangkat Anda. Kami mengumpulkan informasi berikut:

Server Log Informasi : Kami mengumpulkan informasi log server bila Anda menggunakan Website kami, yang mungkin termasuk (namun tidak terbatas pada) rincian login Anda, tanggal dan waktu kunjungan, halaman yang dilihat, alamat IP Anda, waktu yang dihabiskan di Website kami dan situs web yang Anda kunjungi sebelum dan sesudah website kami.

Informasi Perangkat : Kami mengumpulkan informasi tentang komputer atau perangkat mobile Anda gunakan untuk mengakses Website kami, termasuk model hardware, sistem operasi dan versi, web browser yang Anda gunakan, dan pengenalan perangkat lain.

Informasi telemetri . Jika Anda menggunakan perangkat lunak open source, kami dapat mengumpulkan bandwidth upload dan kecepatan download, jumlah ruang penyimpanan gratis dan digunakan pada perangkat Anda dan statistik lainnya tentang perangkat Anda.

Penggunaan Informasi . Jika Anda menggunakan Website kami, kami akan mengumpulkan metadata tentang file yang Anda upload untuk penyimpanan dan kami akan mencatat kasus di mana Anda telah menggunakan kunci pribadi Anda untuk mengotentikasi komunikasi.

Informasi yang Dikumpulkan oleh Cookie dan lain Pelacakan Teknologi : Kami dan penyedia layanan kami menggunakan berbagai teknologi untuk mengumpulkan informasi ketika Anda berinteraksi dengan Website kami, termasuk cookies dan web beacon. Cookie adalah file data kecil yang disimpan pada perangkat Anda ketika Anda mengunjungi sebuah website, yang memungkinkan kita untuk mengumpulkan informasi tentang pengenalan perangkat Anda, alamat IP, browser web yang digunakan untuk mengakses situs, halaman atau fitur dilihat, waktu yang dihabiskan di halaman, ponsel kinerja aplikasi dan link diklik. Web beacon adalah gambar grafis yang ditempatkan pada sebuah situs web atau dalam email yang digunakan untuk memantau perilaku pengguna mengunjungi situs web atau mengirim email. Mereka sering digunakan dalam kombinasi dengan cookie.

Penggunaan Informasi

Kami hanya akan menggunakan informasi untuk tujuan:

menyediakan, memelihara, memberikan atau meningkatkan situs web kami atau produk atau layanan yang diberikan melalui website kami;

menganalisis dan pelacakan data untuk menentukan kegunaan atau popularitas konten tertentu dan untuk lebih memahami aktivitas online pengguna Website kami;

memenuhi persyaratan hukum atau peraturan kami;

menyediakan Anda dengan informasi atau produk atau layanan yang Anda minta;

menjawab pertanyaan Anda atau menanggapi komunikasi dari Anda;

mengembangkan produk atau jasa baru;

mengirimkan pemberitahuan teknis, dukungan atau pemberitahuan administratif;

berkomunikasi dengan Anda tentang berita, produk, layanan, acara dan informasi lain yang kami pikir akan menarik bagi Anda;

memantau dan menganalisis tren, penggunaan dan kegiatan sehubungan dengan Website kami;

mendeteksi, menyelidiki dan mencegah penipuan transaksi atau kegiatan yang tidak sah atau ilegal;

melindungi hak-hak dan milik Pihak LELE (sebagaimana didefinisikan di bawah) dan lain-lain;

menghubungkan, menghubungkan atau menggabungkan Informasi yang kami kumpulkan dari atau tentang Anda dengan Informasi lainnya; dan

melaksanakan tujuan lain atau alasan yang Informasi dikumpulkan.

Berbagi Informasi

Kami hanya akan berbagi Informasi tentang Anda dengan cara berikut:

dengan persetujuan Anda atau instruksi Anda;

dengan perusahaan induk saat ini atau masa depan, afiliasi, anak perusahaan kami dan dengan perusahaan lain sependengali atau kepemilikan dengan kami atau kantor kami secara internasional;

dengan pihak ketiga atau penyedia layanan yang melakukan pekerjaan untuk kita;

informasi tertentu Anda dapat memilih untuk berbagi dapat ditampilkan secara umum, seperti nama pengguna dan setiap konten yang Anda posting ketika Anda menggunakan daerah interaktif dari Website kami seperti forum online kami

sehubungan dengan merger atau penjualan aset perusahaan kami, atau jika kita melakukan pembiayaan atau yang terlibat dalam akuisisi atau situasi lain di mana Informasi dapat diungkapkan atau ditransfer sebagai salah satu aset bisnis kami;

Fitur Sharing sosial

Website kami dapat menawarkan fitur berbagi sosial, link ke media sosial dan alat terpadu lainnya. penggunaan fitur tersebut memungkinkan berbagi informasi dengan kontak Anda atau publik, tergantung pada pengaturan yang Anda gunakan dengan entitas yang menyediakan fitur berbagi sosial atau media sosial. Silahkan kunjungi kebijakan privasi entitas yang menyediakan fitur ini untuk mendapatkan informasi lebih lanjut tentang tujuan dan ruang lingkup pengumpulan data dan pengolahan data tersebut dengan entitas tersebut.

Perlindungan Informasi Pribadi

Kami mengambil langkah-langkah untuk melindungi keamanan informasi dikomunikasikan melalui Website kami. Namun, tidak ada sistem keamanan komputer sepenuhnya sangat mudah dan Internet bukan metode yang aman transmisi informasi. Sebagai hasilnya, kami tidak bertanggung jawab atas data yang Anda kirimkan atau terima dari kami melalui Internet atau untuk akses yang tidak sah atau penggunaan informasi yang dan kita tidak dapat dan tidak menjamin bahwa informasi yang disampaikan oleh Anda kepada kami atau dikirim kepada Anda oleh kami akan diterima atau

bahwa hal itu tidak akan diubah sebelum atau setelah transmisi kepada kami. Anda setuju untuk tidak menahan kami dan kami masing-masing masa lalu, karyawan sekarang dan masa depan, petugas, direktur, kontraktor, konsultan, pemegang saham, pemasok, vendor, penyedia layanan, perusahaan induk, anak perusahaan, afiliasi, agen, perwakilan, pendahulu, penerus dan penerima (secara kolektif, "LELE Pihak") bertanggung jawab atas kerugian atau kerusakan apapun yang timbul sebagai akibat dari penyalahgunaan, intersepsi, modifikasi, penghapusan, perusakan atau penggunaan informasi yang diberikan melalui website kami.

Kebanyakan web browser ditetapkan untuk menerima cookies sebagai default. Anda mungkin ingin memilih keluar dengan mematikan cookies (silahkan lihat menu bantuan pada browser Anda); Namun, mematikan cookies dapat membatasi penggunaan website kami.

Anda juga dapat memilih keluar dari menerima komunikasi promosi dari kami setiap saat dengan mengikuti petunjuk dalam komunikasi mereka. Jika Anda memilih keluar, kami mungkin masih mengirimkan komunikasi non-promosi, seperti pemberitahuan teknis, dukungan atau pemberitahuan administratif atau informasi tentang akun Anda (jika Anda memilikinya).

Hubungi kami

Jika Anda memiliki pertanyaan tentang Kebijakan Privasi ini, silahkan hubungi kami di support@e-chain.id.

Tanggal: 28 Januari 2018